



**NOTA ACLARATORIA**

**EL SUSCRITO DIRECTOR MUNICIPAL DE JUSTICIA DEL MUNICIPIO DE CONCEPCION, OCOTEPEQUE POR MEDIO DE LA PRESENTE HACE CONSTAR; QUE EN EL MES DE MAYO NO SE EXTENDIERON CARTAS DE VENTA POR MOTIVOS DE LA PANDEMIA, EN VISTA QUE LA MUNICIPALIDAD SE ENCONTRABA CERRADA POR EL MIEDO AL CONTAGIO POR EL COVID-19.**

**Y PARA FINES QUE AL INTERESADO LE CONVenga SE EXTIENDE LA PRESENTE EN EL MUNICIPIO DE CONCEPCION, OCOTEPEQUE A LOS 31 DIAS DEL MES DE MAYO DEL AÑO 2020.**

**DIRECTOR MUNICIPAL DE JUSTICIA**



*“la nueva corporación trabajando por el pueblo”*